

Bogotá, 12 de noviembre de 2014

Comunicado de prensa N° 181

LA OPERACIÓN DE BÚSQUEDA Y RESCATE DE LOS MINEROS EN AMAGÁ, SE ACERCA A SU FIN

Después de 14 días de operación son 5 cuerpos los que han sido rescatados y 7 aún se encuentran en proceso de extracción

En visita realizada el día de hoy a la zona afectada en Amagá, Antioquia, Carlos Iván Márquez Pérez, Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, reiteró que la operación de búsqueda y rescate se acerca a su fin, tras 14 días de trabajo ininterrumpido de un equipo de 191 personas conformado por el grupo de salvamento minero y miembros de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

El trabajo coordinado ha permitido brindar asistencia humanitaria y prestar apoyo psicosocial a las familias afectadas tras el colapso de la mina.

La inestabilidad del terreno donde se realiza la operación no ha permitido la recuperación de todos los cuerpos con la rapidez deseada, puesto que es primordial garantizar la seguridad de todo el grupo de personas que intervienen en el rescate.

Por otra parte, el Ministerio de Minas y Energía y la Agencia de Minería adelantarán el próximo viernes 08 de noviembre, una mesa de concertación para tomar determinaciones relacionadas con la seguridad laboral de los mineros y las acciones para la reducción de riesgos de las personas que trabajan al interior de los socavones.